

**LOCAL | Solidaridad**

**Familias de Priego reciben material escolar a través de Cruz Roja**

**Parte del material se ha obtenido merced a la colaboración de entidades como la Fundación Solidaridad Carrefour, la Fundación La Caixa y el BBVA**

**Redacción**

Jueves 19 de septiembre de 2013 - 11:03



Más de un millar de menores de la provincia se beneficiarán durante este mes del reparto de material escolar que está realizando el voluntariado de Cruz Roja Juventud entre familias en situación de vulnerabilidad.

La mayoría de esos lotes –que incluyen mochilas, cuadernos, lápices o rotuladores, entre otros artículos– proceden de las colaboraciones de la institución humanitaria con la Fundación Solidaridad Carrefour, la

F distribuirá la organización dentro de su proyecto de ‘Promoción del éxito escolar’, con objeto de reducir el impacto que tiene en septiembre para los bolsillos de familias con escasos recursos económicos la adquisición de los productos necesarios para comenzar las clases.

“Se trata de aligerar un poco la pesada carga que para muchos padres y madres conlleva el comienzo del curso por los numerosos gastos que esto lleva aparejado, y más en los tiempos que corren”, asegura Antonio Rivera, presidente provincial de Cruz Roja.

En esta línea se enmarcan tanto la ‘Vuelta al cole solidaria’ desarrollada los pasados 6 y 7 de septiembre en cinco hipermercados Carrefour de la provincia como la campaña ‘Tu material estrella’ llevada a cabo en colaboración con la Fundación La Caixa y la donación realizada por el BBVA.

Entre todas estas iniciativas suman alrededor de 30.000 euros en material escolar, que a buen seguro “allanarán algo la, por desgracia, cada vez más empinada cuesta de septiembre para muchas familias”, apostilla Rivera.

Los lotes se repartirán entre familias de Córdoba, Baena, Lucena, Puente Genil, Hinojosa del Duque, Pozoblanco, Rute y Priego de Córdoba.

En el actual contexto de crisis, las situaciones de pobreza y exclusión que sufren muchas familias redundan de manera especial en los niños y niñas que tienen a su cargo, ya que cada vez son más frecuentes los casos de familias que no son capaces de afrontar los gastos derivados de la escolaridad, y esto incide directamente en el sentimiento de pertenencia de los menores a la escuela y, por tanto, en su rendimiento académico.

Por ello, la infancia es uno de los colectivos prioritarios de actuación del llamamiento ‘Ahora + que nunca’, con el que la entidad pretende dar respuesta a la crisis socioeconómica incrementando la atención hacia colectivos en situación de extrema vulnerabilidad, como familias con todos sus miembros en paro; niños que viven en hogares pobres; personas mayores con responsabilidad o cargas familiares; personas paradas de larga duración; personas sin hogar o jóvenes en paro.

